

30 Jahre EGGER Handelspartner

Ende des vergangenen Jahres und im Laufe dieses Jahres gratulieren wir über 40 EGGER Handelspartnern zu einem ganz besonderen Jubiläum.

30 Jahre EGGER Handelspartner - Eine lange Partnerschaft, die durch gegenseitiges Vertrauen und wertschätzende Zusammenarbeit in über 360 Monaten herangewachsen ist.

Wir freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Partnerschaft und darauf, auch in Zukunft gemeinsam zu wachsen.

Den Ursprung fand das Leithandelssystem mit der Gründung und Inbetriebnahme des EGGER Werkes in Brilon. Ziel war es damals, selektive Holzhandelsunternehmen zu gewinnen, die die EGGER Holzwerkstoffe exklusiv im Marketingpaket und Service an den Innenausbauer sowie Handwerker vertreiben. Das Konzept hat sich über die 30 Jahre bewährt und wird weiterhin an die veränderten Marktstrukturen angepasst. Mit heute knapp 100 Stützpunkten und 60 Großhandelskunden in Deutschland trägt es einen wesentlichen Beitrag zur Auslastung unserer dekorativen EGGER Werke in Deutschland und Österreich bei.

Herzlichen Glückwunsch zum 30-jährigen Jubiläum als EGGER Handelspartner!



Gratulation zum 30. Jubiläum bei unserem Handelspartner Leyendecker in Trier. Geschäftsleiter Edwin Stefen und Vertriebsleiter Marcel Selmane freuen sich über den Besuch von Gebietsverkaufsleiter Dieter Bux.

Ein toller Post auf Facebook von unserem Handelspartner Lueb + Wolters aus Borken.

 **Lueb + Wolters GmbH & Co. KG** 5 Min. · 🌐

Bereits seit 30 Jahren sind wir **EGGER Group** Leithändler 🤗
Heute überreichte uns Ulrich Michels dafür diese schöne Urkunde. Wir sind stolz und freuen uns auf viele weitere Jahre Partnerschaft.

Auf dem Foto (v.l.n.r) zu sehen sind: Markus Böing (Verkaufsleiter Holz), Ulrich Michels (Egger Gebietsverkaufsleiter Handel), Frank Herbstmann (Produktbereichsleiter Plattenwerkstoffe) und Johannes Baier (Geschäftsführer)

[#holz](#) [#baustoffe](#) [#dasbaufachzentrum](#) [#baufachzentrum](#) [#eggergroup](#)



👍 Gefällt mir 💬 Kommentieren ➦ Teilen



30 Jahre ist Jordan in Kassel ein treuer Kunde. Geschäftsführer Jörg-Ludwig erhält zusammen mit Yessica Lamm und Fred Himmelmann vom Vertrieb in Kassel das Jubiläumsschild von Michael-Bernd Wehmeyer, Vertriebsleiter Handel DE und den Gebietsverkaufsleitern Martin Hesse und Andreas Hotze.



Bei Schellenberg in Glauchau gab es nach 30 Jahren einen Generationenwechsel. Gebietsverkaufsleiter Andreas Hotze mit den Alexander und Harald Wronski (sen.)



In diesem Jubiläumsjahr wurden die Glasschilder durch EGGER Schichtstoff im Mehrfachaufbau mit einer gefrästen Schrift abgelöst. Das Foto zeigt die Übergabe an Frank Klein von Münker in Siegen durch Gebietsverkaufsleiter Dieter Bux.